

HOSPITATIONSSCHULEN

- miteinander und voneinander lernen -

Hospitationsangebot der Paul-Schneider-Realschule plus und Fachoberschule

Titel des Angebotes	
	Sprachvorkurs (jahrgangs- und schulübergreifend)
	Seit Anfang der 90er Jahre bietet die Paul-Schneider-Schule einen Sprachvorkurs an, in dem ausländische Schüler/innen Deutsch lernen. "Zeitweiliges Separieren, um zu integrieren" heißt unser Motto. Die Schüler/innen aus allen Schulen der Region werden zunächst im Sprachvorkurs der Paul-Schneider-Schule unterrichtet. Es herrscht große Heterogenität, vor allem in Bezug auf Alter (11-17 Jahre), Vorkenntnisse und Muttersprache (21 verschiedene Herkunftsländer). Durch die Einteilung in verschiedene Niveaustufen werden die Schüler/innen innerhalb eines Jahres erfolgreich in den Regelunterricht integriert. Im Mittelpunkt steht natürlich die Aneignung der deutschen Sprache. Gleichzeitig werden die Schüler/innen unterstützt, die Region, also ihre neue Heimat kennenzulernen.
(Regel-) Format des Angebots	Üblicherweise Beginn mit einführenden Informationen über die Schule, Hospitationen, Rundgang durch die Schule, Expertenaustausch
Gesamtdauer	nach Absprache
Teilnehmerkreis	z. B. Kolleg/innen einer Schule
Teilnehmerzahl	nach Absprache
Hinweise	Gemeinsames multikulturelles Frühstück oder Mittagessen